

グループホーム暖らん 令和6年度第5回 運営推進会議

日時：令和7年1月28日（火曜） 15時00分～

出席者（敬称を略させていただきます）

民生児童委員

地域委員

出雲市高齢者福祉課

出雲市高齢者あんしん支援センター

理事長

管理者

1. 利用状況（1月28日現在）

○ 現入居者 8名（定員9名）

年齢別

前回：平均 91.4 歳

今回：平均 91.5 歳

	男	女
80歳代	1	2
90歳代	1	4

要介護度別

前会：平均 2.7

今回：平均 3.1

	男	女
要介護1	1	0
要介護2	0	2
要介護3	0	2
要介護4	1	0
要介護5	0	2

入院や退所の関係で入居者の人数が減少しており平均年齢と平均要介護度に影響がありました。また、11月下旬に行われた要介護度の変更申請で要介護3から5に変更となった利用者があり、全体的に要介護度が増加している傾向が挙げられます。

○ 利用待機者 8名

新規入居者について待機者リストの方への問い合わせや新規申し込みの方も含めて現在相談中です。

2. 年始の施設内コロナ感染拡大について

1月3日夜勤明けの職員が帰宅後に発熱あり。全ての利用者のバイタルは異常なし。ただし利用者1名が倦怠感の訴えあり。検査は陰性。4日に病院の検査にて職員のコロナ陽性が確定。利用者の検査はすべて陰性。5日に利用者4名の発熱と倦怠感の訴えあり。再度検査を行い4名ともコロナ陽性となる。その後、6日にA様、高熱、酸素と意識レベルの低下ありA病院に緊急搬送し入院、8日にB様、高熱と酸素低下あり、A病院に入院となる。C様もコロナ感染による発熱あり、施設で点滴を試みるも意識低下あり、A病院に入院される。17日にかかりつけ医の往診あり。コロナ感染者の隔離期間終了しコロナ解除となる。最終的な陽性者は入居者9名中7名。職員で12名中3名となる。看取りの予定も考えられていたB様は入院後亡くなられる。A様とC様は症状が回復し退院後はC様が23日、A様は28日に暖らんへ戻られる。初期のコロナ陽性者は活動的な方で居室対応が難しく、ゾーニングが厳密に行えなかった。コロナワクチン接種の時期を先延ばしにしていたこともあり感染防止策が十分に取れていなかったことも感染拡大の要因の一つと考えられる。職員会議でコロナ感染の振り返りを行い、今後の感染症対策について話し合っていく。現在もインフルエンザやコロナの市中感染があるため面会などの制限を継続していく。

委員：暖らんの入居者が現在8名だが欠員が生じる理由としては入院後の退所が理由か。

回答：はい。基本的に他の施設へ変更されるなどのことはございません。入院後にお亡くなりになられて入居者に欠員が出るのが現状では主な理由となっています。

3. 令和6年度外部評価制度について

1月31日の暖らん職員会議にて外部評価に準じる内部評価の実施について職員への説明を行います。そして、2月にアンケートを伴う内部評価(職員の自己評価)を行い、3月の運営推進会議で報告します。

4. 12月～1月間のヒヤリハット・事故報告件数について

ヒヤリハットは13件でした。服薬関係が4件と最も多く、張り薬のセット忘れそうになる、薬の吐き出しを発見する、食前薬を忘れそうになる、他の利用者様の薬と間違えそうになるという内容でした。年末に向けてヒヤリハットが増えていく傾向が見られました。

事故報告は2件でした。ベッドからの転落、コロナ解除後に居室清掃を行うと床に食後薬の錠剤(抗精神病薬)が見つかる。という内容でした。事故について話し合い居室環境の見直しやコロナ感染時の対応の振り返りなど行いました。同じようなことが起こらないよう職員間の情報共を強化し、小さなヒヤリハットを見逃さず大きな事故につながらないように利用者と職員の安全を第一に業務を行ってまいります。

5. 11月以降の主な行事や活動

詳細は別紙「暖らん便り」no.32をご覧ください。

11月は餃子作りなどのイベントがありました。12月はクリスマス会と忘年会があり鍋の調理レクも行いました。年末に毎年恒例の餅つきも実施できました。

5. 研修について

- ・身体拘束研修(11月22日 職員会)
- ・感染症研修(12月20日 職員会)
- ・緊急時の介護(1月22日 Zoom研修)

6. その他

委員：12月に感染症の研修をしていますがどのような内容で何人ほど参加されていますか。

回答：施設内での研修で参加者は10名です。コロナよりもインフルエンザを中心とした感染症全般の研修となっています。

委員：コロナワクチンの接種は一斉に行えなかったのか

回答：かかりつけ医が異なる方もおられタイミングが同時は難しく摂取が先延ばしになってしまいました。今後は迅速な対応を心掛けてまいります。

委員：ヒヤリハットが上がりやすい施設環境だということがわかります。その原因について詳しく話してください。

回答：次回の職員会議でコロナ感染の振り返りと同時に行っていきます。ご指摘ありがとうございます。